



Gedenken an Gautinger Juden

172 Juden sind auf dem Gautinger Friedhof begraben. Ihnen und den Opfern des Holocausts widmete der Verein Gedenken im Würmtal am gestrigen Totensonntag eine Gedenkstunde. Schüler aus dem Würmtal verlasen die Namen der dort Begrabenen, dazu gab es Gebete und Gesänge. Es war eine sehr bewegende Veranstaltung. Seit vielen Jahren kümmert sich der Verein unter Vorsitz von Friedrich Schreiber (vorne) darum, die Erinnerung an die ermordeten Juden wachzuhalten.

FOTO: ANDREA JAKSCH